

Industria y comunidades

● Considerando el aumento proyectado en la producción de cobre y litio en los próximos años en Chile, resulta urgente un encuentro y diálogo real entre la industria minera y “las co-

munidades”, reconociendo los beneficios (económicos y de creación de empleo) y las cargas que esta área productiva genera (en la salud y el medio ambiente).

En una visión global moderna y con espíritu sanitario, la responsabilidad empresarial privada o pública, más allá de las medidas de mitigación (que siempre son curativas, después de producido el daño), debiera concretarse en estrategias de promoción y prevención. Debemos aprender de la historia y aprovechar la evidencia científica disponible.

Una minería saludable para las comunidades y sostenible para el medio ambiente es posible: requiere transparentar cuál es el interés principal de la industria, poner a las personas al centro y respetar los límites de la biósfera. En nuestra región minera, ese debiera ser el norte.

Pamela Schellman J., Consejo Regional Antofagasta Colegio Médico